

ENTREMONT

Le bienheureux Maurice fêté

2010 est l'année des 100 ans de la naissance du bienheureux Maurice Tornay. Le missionnaire orsiérin est en effet né le 31 août 1910, à La Rosière. Il avait été assassiné le 11 août 1949 au Tibet et béatifié comme martyr en 1993 par Jean Paul II. Pour marquer l'événement, un pèlerinage est organisé ce dimanche 22 août dans sa région natale. Il partira, au choix des participants, de trois lieux différents, mais toujours à 10 heures: l'église d'Orsières, la chapelle de Chamaille sur Sembrancher ou la chapelle de Rive-Haute. Les pèlerins feront une étape à La Rosière, village natal du bienheureux, et regagneront ensuite Orsières.

Il y a, pour ceux qui ne peuvent marcher, la possibilité de les rejoindre pour partager le pique-nique tiré du sac près du centre scolaire de La Proz à Orsières, ou pour la célébration de l'Eucharistie à 14h 30, présidée par Mgr Jean-Marie Lovey, prévôt du Grand-Saint-Bernard. En cas de pluie, le repas aura lieu à la salle de l'Edelweiss à Orsières et la messe à l'église paroissiale.

OH/C